

当事務所のお盆休みは8/12(火)～15(金)ですが、8/9(土)～11(祝)が3連休で8/16(土)17(日)となるため、8/9(土)～17(日)の9連休となります。ご理解の程お願い致します。



実際はほとんど役に立たない資格を高額料金で取らせる「資格商法」をご存じでしょうか？以前は『労務管理士』といった民間資格だけでしたが社会保険労務士や行政書士等の公的な資格に『特定』を付けたものが公然と士業団体でさかんに宣伝されています。①日本行政書士会連合会（日行連）の特定行政書士、②全国社会保険労務士会連合会（全社連）の特定社労士…等がそうです。①は建設業許可申請等

●  
公認<sup>たま</sup>騙<sup>だま</sup>し『資格商法』  
の実態は...  
資格商法と特定社労士

の許可が下りなかった時に行政不服申立を代理できる…という代物ですが制度が出来て10年経っても全国で実績0。そもそも許可が下りるきちんとした書類作成能力の有無が問題なのです。②は労働紛争解決手続

きの代理業務を裁判でなく話し合いによって解決するADR

ができる…との資格ですが、月刊社労士（昨年10月号）によると全国45か所に設置している社労士会の窓口での扱い114件の内、特定社労士が代理したのはたった2件のみ…とお粗末な状況です。



「倒産11年ぶり高水準上半期1～6月で4990件、『人手不足』目立つ」(東京商工リサーチ)との記事が目に付きました(7/9付毎日新聞)。従業員10人未満の企業倒産が約90%を占め、人手不足による倒産の具体的な理由としては①退職等に伴う求人難②人件費の高騰…があげられ①②とも過去最多を更新。大手と中小で賃上げ格差が拡大、コロナ禍で実施された資金繰り支援策が終了した上に、トランプによる高関税が強行されれば、中小零細企業の倒産は更に増加する

不況は外国“視野狭窄”の日本人  
人のせいいか？

と言われる程、人手不足の解消に役立つ

ている現実を見る必要があります。建設工事現場でも猛暑の中、日本人と一緒に汗を流している外国人をよく見かけますが「ご苦労さま」と声を掛けると明るく会釈してくれます。



毎週金曜日の9～10時にミーティングを行います。また業務時間は平日の9時から17時15分までですが、お盆休みの1時間は事務所の玄関は施錠し、電話は留守番電話応答としています。この時間に来所されるご予定の方は、事前にご連絡ください。

